

Wahnsinn: Die SB Freiheit ist Deutscher Meister!

Sie haben es tatsächlich geschafft! Die Luftgewehr-Mannschaft der SB Freiheit hat zum ersten Mal die Deutsche Meisterschaft gewonnen. In der Bundesliga-Endrunde in Paderborn bezwangen die Harzer im Finale den Kontrahenten Eichenlaub Saltendorf nach einer famosen Leistung mit 4:0 und sicherten sich somit das Meisterschild. Schon im Viertelfinale und Halbfinale waren die Freiheiter unheimlich nervenstark aufgetreten und hatten sich jeweils mit 3:2 durchgesetzt. Ein ausführlicher Bericht zum SB-Triumph folgt in der Dienstagsausgabe. rk Foto: SB Freiheit